

Wusstest du, dass...

**... Kanada das einzige Land der Welt ist,
in dem Schwangerschaftsabbruch völlig legal ist.**

1988 wurden diese freigegeben, ohne dass die Zahl der Abbrüche gestiegen wäre. Christliche Fundamentalisten machen aber auch hier Druck auf Kliniken und Praxen.

In der DDR war Schwangerschaftsabbruch bis zur 12. Woche legal und wurde von der Krankenkasse bezahlt.

Schwangerschaftsabbruch ist Grundversorgung! Egal wer. Egal wo. Egal warum. safeabortionday.noblogs.org
#28Sept #wegmit218 #AbtreibungIstGrundversorgung #wegmit219a #mybodymychoice #freesavelegal #prochoice